

ABSTRAK

Sakirin,2024,Peran *Home Industry* Batik Dalam Peningkatan Kesejahteraan Perekonomian Masyarakat Di Desa Toket Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan, Skripsi , Program Studi Ekonomi Syariah,Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam,IAIN Madura.

Pembimbing: Uly Mabruroh Halida,M.E.

Kata Kunci :*Home Industry* ,Kesejahteraan ekonomi,Masyarakat pedesaan.

Batik adalah kerajinan yang memiliki nilai seni dan budaya. Batik merupakan kekayaan budaya yang bersahaja di karenakan hampir semua orang memilikinya. Perekonomian nasional akan efisien jikalau di topan dengan usaha-usaha kecil dalam pengolahannya. Usaha industri batik di pedesaan sangatlah efektif dalam meningkatkan ekonomi desa dari berbagai keterampilan masyarakat. Di dalam pengembangan usaha perlu kiranya suatu penambahan nilai tambah, dimana pada akhirnya itu untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dua persoalan pokok, sehingga menghasilkan fokus penelitian. *Pertama*, Bagaimana peran *Home Industry* batik dalam peningkatan kesejahteraan perekonomian masyarakat di Desa Toket; *Kedua*, Bagaimana Efektivitas *Home Industry* batik terhadap kesejahteraan perekonomian masyarakat di Desa Toket.Penelitian inimenggunakan pendekatan kualitatif dengan mengambil lokasi penelitian di desa Toket Proppo Pamekasan, sehingga penggalian data dalam penelitian ini menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif yaitu memahami fenomena tentang apa yang dialami oleh subjek penelitian, misalnya perilaku, persepsi, motivasi yang bertujuan untuk menganalisa dalam setiap aspek untuk mendalami fokus penelitian dan untuk mengungkapkan secara terperinci dan jelas.

Peneitian ini menghasilkan sebuah kesimpulan *Pertama*, Peran *home industry* batik memiliki peranan yang signifikan dalam peningkatan kesejahteraan perekonomian masyarakat di Desa Toket. Melalui produksi batik, masyarakat lokal dapat meningkatkan pendapatan dan memperluas jaringan bisnis.*Kedua*, Efektifitas *Home Industry* batik memberikan dampak positif secara sosial dan ekonomi. Selain menjadi sumber penghasilan,industri ini juga memperkuat identitas budaya lokal serta memperkuat kekeluargaan sesama warga desa.

